



参加報告



11月20日（水）14時～17時過ぎまで、ヨコスカ・ベイサイド・ポケットで神奈川県議会の議会報告会が行われ、三浦半島地域連合からも役員を中心に多くの方が参加をしました。テーマは『防災について議員と一緒に考えてみませんか?』として地震や台風などによる風水害について考える会となりました。



具体的には主催者代表挨拶のあと、安全安心特別委員会でのやり取りを実際に聞く場が約2時間あり、三浦半島地域連合議員団の『永井真人県議会議員』も多くの質問をしていました。神奈川県で行っている様々な防災対策の進捗状況を聞くことが出来ました。

その後はアウトドア防災ガイドのあんどうりすさんから、実際の防災事例から避難の仕方やタイミング、してはいけないことなど30分レクチャーを受けました。

最後は議員の皆さんとの意見交換会が行われ、避難経路の明確化・里山の整備、歩道のバリアフリー化など多くの質問が出て、予定の終了時間を過ぎるほど熱い意見交換が行われました。



閉会の挨拶は三浦半島地域連合議員団会議会長、神奈川県議会副議長の『近藤大輔県議会議員』から防災の重要性や参加市民・県民の意見を聞いたことへの感謝と今後の協力をお願いして終了となりました。

今回の報告会を三浦半島地域連合の政策・制度要求と提言の提出活かししていきます。

